



晴天が続いています。十日中止した俵山登山のゴール地点もよく見えます。残念な思いがします。



令和3年11月19日(金) no.33

文責：上田

11月8日(月)「コロナ死者全国ゼロ 1年3カ月ぶり」、11月19日(金)「県内コロナ入院患者1年4カ月ぶりゼロ」という記事がありました。正直、安堵する気持ちがあります。しかし、依然、県リスクレベル「2(警戒)」は維持されています。次の流行に備える意味でも「新しい生活様式」の対応を継続しなくてはならないと思います。

絵画展 豊かな表現 光る

阿蘇郡市南部地区小中学校絵画・デザイン展が行われ、本校から多数の作品が入賞となりました。

熊本県子ども美術展「特選」

…描画5点、版画3点、デザイン2点

阿蘇郡市南部地区絵画・デザイン展「特選」

…描画9点、版画10点、デザイン1点、
特別支援学級「特選」…14点

特選作だけでも44点と、校内審査を経て出品された92点のうち半数近くが「特選」という結果でした。



校内審査では、先生方が出品されなかった作品も含め、一つ一つを丁寧に、作品のよさを評価されていました。2月予定の学習成果発表会時にも子ども達全員の作品展示を行います。特選作については来週から廊下などに展示する予定です。

全国書画展 入賞

熊野筆で有名な広島県熊野町で10月に行われた全国書画展で金賞5点、銀賞20点、銅賞4点の入賞がありました。金賞以上の受賞者には審査結果も通知されています。

カライモがおいしい季節

最近、我が家の食卓にもカライモが煮物だったり天ぷらだったり登場することが増えています。皆様のご家庭はどうでしょうか。給食でも、西原産のカライモが子ども達に人気のキャンディーポテトで登場したり、お姫さん団子汁にもペーストで練り込まれたりしています。西原の秋の味覚の代表ですね。